

2013年5月26日

ご支援いただいている皆様方へ



**Holy Hope Project**

竹下 力・静

〒272-0826 千葉県市川市真間 2-21-6

プレジール 102

TEL&FAX 047-322-2209 携帯 080-5460-1766

<http://www.holyhope.net/> E-mail: [takeshita@holyhope.net](mailto:takeshita@holyhope.net)

主の御名を賛美申し上げます。

いつも、私たち夫婦の活動のためにお祈りいただきまして、誠にありがとうございます。

5月には、所属の聖望キリスト教会による東北支援の一環で、石巻に訪問してまいりました。これまでは単立教会に絞っての支援だったのですが、今回は基督兄弟団の石巻キリスト教会にも初訪問させていただき、礼拝での奉仕をさせていただきました。

この教会は信徒の方々5~6名の小さな教会ですが、赴任されたばかりの長内慶光先生とともに礼拝を守っておられます。聖望教会も元は家の教会だったせいか、こうした小さな教会との交流は、私たちも自然と心が和み、喜びを感じます。



5/5 兄弟団 石巻キリスト教会の皆さんと

…小さな群れよ。恐れることはありません。

あなたがたの父である神は、喜んであなたがたに御国をお与えになるからです。ルカ 12:32

ふと、そんな御言葉が思い浮かんできます。

とかく私たちは、大きな働きや、大きな教会に目が行きがちかもしれません。しかし主は、大きな教会にも、小さな教会にも、同じまなざし、同じ祝福を注いでくれているんですよ。

私たち自身、本当に小さな小さな働き手に過ぎないのですが、そんな主のまなざしを実感しながら、小さな教会での奉仕をことさら大切にしていきたいと思われたのでした。

## ■活動予定

5月放映 CGNTV 番組 <http://japan.cgntv.net/> 「みことばに聞く(千葉)」 力・メッセージ

6月9日 単立・クロスロード・インターナショナル葛西教会 力・説教/静・賛美

6月16日 単立・聖望キリスト教会(市川市) 力・説教/静・賛美

6月21~24日 【東北支援】 ベンソン師・祈りの家(石巻市) 静・被災地コンサート

6月23日 単立・シャローム福音教会(横浜市) 力・説教

7月6日 【東北支援】 宮城県 亘理、山元町近辺 仮設コンサート(予定)

7月7日 保守バプテスト・船岡聖書バプテスト教会(宮城県) 力・説教/静・賛美

8月4日 (保守バプテスト・田園グレースチャペル 力・説教予定)

8月10日 【東北支援】 宮城県 亘理、山元町近辺 仮設コンサート(予定)

8月11日 【東北支援】 単立・シーサイドバイブルチャペル 力・説教/静・賛美、仮設コンサート

8月18日 単立・静岡その枝キリスト教会(静岡市) 力・説教/静・賛美

8月25日 単立・シャローム福音教会(横浜市) 力・説教

## ■静が新作CD発売に向け、始動しました！本年 10 月発売予定。

超マイペースの静ですが、ついに新作 CD の製作に向け、動き出しました！

現在、選曲作業中、新曲制作にも取り組んでいます。詳細は、また後日…。久しぶりの制作になりますが、心を込めて準備しております。ぜひご期待とともに、お祈りいただければ幸いです。

## ■各教会でご奉仕いたします！…ぜひご依頼、ご紹介ください

説教は、まずはお試しから、牧師先生の休暇、出張の際や、また特に無牧の教会、小さな伝道所などでもご活用いただければと思います。説教については、無償でもお受けするつもりでおります。もしご無理がなければ、活動の継続、維持のため、交通費程度のサポートをいただければ感謝です。初めての方でも楽しく、わかりやすく、聖書を味わっていただけるように心がけて参ります。

静の賛美・コンサートについては、準備や音響設備等で実費が発生してしまうため、無償での奉仕は難しいのですが、まずはご相談ください。説教&賛美での奉仕も、ぜひどうぞ！

## ●「ただ、この一事に努む」 ~4月26日 web 日記より <http://holyhope.seesaa.net/>

### 「ただ、この一事に努む」 ピリピ 3:13

これは古い訳ですが、小学校 6 年の時に、父親から座右の銘として与えられた聖書の一節です。…って、父親の座右の銘だったわけじゃないですよ。私の座右の銘として、父が決めて与えられたんです。座右の銘って、自分で決めるもんだと思うんですけどね。

もちろん、その時まで、こんな言葉は私の右にも左にもいらっしやいませんでした(笑)。

うちの父親は、よくいえば信念が強い、悪くいえば強引。今、思えば、面白い性格ですけどね。おかげで、この一節は非常に印象深く脳裏に刻まれ、いまや座右の銘に近くなっていたのでした…。

ところで最近、土日も外部奉仕が続き、普段は会社ですから、こうした文章書くだけの時間というか、ゆとりがなくなって、頭も回らなくなってしまうんですね。

そうこうしていくうちに、1日1日過ぎちゃいます…。

そんな時に、ふと思ひ起こされるのが…「ただ、この一事に努む」。

出やがった！…それで、今、この文章を書いています(汗)

まあ、私たち、それぞれ自分という小さな器には、能力、体力、時間…様々な限界は付き物です。しかし、それで自分を否定する必要は全くありません。

たとえ理想通りに、完璧にはできていなくても、今の自分にできること、その一事に懸命に取り組んでいるか…なんだと思うのです。

ただ、この一事に努めていきたいものですよ(^ ^)

「兄弟たちよ。私は、自分はずでに捕らえたなどと考えるはいません。

ただ、この一事に励んでいます。

すなわち、うしろのものを忘れ、ひたむきに前のものに向かって進み、キリスト・イエスにおいて上に召してくださる神の栄冠を得るために、目標を目ざして一心に走っているのです。」ピリピ 3:13~14

## ■4/20・21 南相馬市 単立・原町聖書教会

原発から22Kmにある原町聖書教会。

20日の夜は、震災前から行われていた教会主催の「スプリングディナー」でコンサートを。近隣の方を招き、地元のレストランを貸切での夕食会です。こうした恒例行事も再開できるようになりました。地域の復興は、原発事故の影響もあって、まだまだ、これからなのも現実。ですが、その中であっても、皆さん前向きに生活しています。21日は礼拝奉仕を。



地元のレストランでの「スプリング・ディナー」



原町聖書教会の皆さんと

## ■ 5/4～5 石巻訪問 上釜会館被災地コンサート、兄弟団・石巻キリスト教会、単立・石巻祈りの家他

5/4は、津波で被害の大きかった石巻市南部の浦屋敷にある上釜会館でのコンサート。会館のすぐ裏手には、壊れたままの空き家が残っていますが、被災当初からサマリタン・パースのベンソン師、祈りの家の阿部さんらがこの地区一帯を救援してきました。当日のコンサートにも、この地に残って生活を続ける近隣の方々が集まってくださいました。

5日は、単立ではありませんが、兄弟団の石巻キリスト教会に初訪問。信徒さん5～6人の小さな教会です。震災後、皆さん辛いところも通ってききましたが、しかし最近、若い長内慶光牧師が赴任され、新しい風が吹き始めていました。

午後は祈りの家がサポートする教会裏手にある仮設住宅でコンサートを。



上釜会館 被災地コンサート



上釜会館のすぐ裏手の空き家。



兄弟団・石巻キリスト教会の皆さんと

2年が経過し、当座、生活していくために必要な環境は整えられてきたと思われませんが、被災者の方々の中には、ちょっと疲れの様子も見受けられました。実際に仮設暮らしが続く方もいますが、決して建物の話ばかりではありません。心に受けた痛みや傷まで癒されていくためには、まだ時間がかかると思います。私たちにできることは、限られた、本当に小さなことですが、引き続き、交流、支援をしていきたいと思えます。

## ■今後の東北訪問予定

6月21～24日 石巻市他 パク・カンシク(サククス)、Migiwa、竹下 静による被災地コンサート。

7月6日、8月10日 宮城県 亘理、山元町付近 仮設住宅でのコンサート。

8月11日 仙台市 単立・シーサイドバイブルチャペル (内藤智裕師)、仮設住宅でのコンサート。

■聖望キリスト教会では、被災地にあつて、地域に根ざした支援を行う小さな単立教会を中心に復興支援を行なっています。

・経済的援助 ・現地訪問と現地レポート(顔の見える支援・交流) ・教会活動のお手伝い(説教、奏楽、音楽コンサート)

〒272-0034 市川市市川 3-37-11 聖望キリスト教会 東北支援係 (教会 TEL.047-321-3343 大竹)

郵便振替 00160-7-462934 「ホーリーホーププロジェクト」※通信欄に東北支援と記入 (担当:竹下 TEL 080-5460-1766)